

2021年3月の記事一覧

2021年3月▼

離任式

投稿日時: 03/26 S staff カテゴリ:

川内中学校として最後の離任式が行われました。

転退職される5人の先生方からご挨拶をいただきました。

今まで大変お世話になりました。

ありがとうございました。



心0

聖火リレー

投稿日時: 03/25 S staff カテゴリ:

聖火リレーが行われました。

川内小学校・中学校の児童生徒がサポートランナーとして、聖火リレーを盛り上げました。



心0

川内中学校閉校式

投稿日時: 03/25 S staff カテゴリ:

川内小学校・川内中学校の閉校式が行われました。

これまで川内中学校をご支援くださいり、ありがとうございました。

4月から開校される義務教育学校「川内小中学校園」にも変わらぬご支援を賜りますと存じます。



心0

令和2年度 修了式

投稿日時: 03/25 S staff カテゴリ:

令和2年度の修了式が行われました。

川内中学校としての最後の修了式となりました。

1・2学年の代表から来年度に向けての抱負等が発表されました。



心0

愛好作業＆お楽しみ会

投稿日時: 03/11 S staff カテゴリ:

明日の卒業式を前に、3年生が校内の愛好作業を行いました。

愛好作業後は、3年生が企画したお楽しみ会を学年の先生方と行い、楽しいひと時を過ごしました。

心0

美術卒業制作

投稿日時: 03/11 S staff カテゴリ:

3年生の美術の卒業共同制作の作品が完成しました。

明日の卒業式の受付場に展示しておりますので、ぜひご覧ください。



心0

ヤマロク醤油さんからのご寄贈

投稿日時: 03/11 S staff カテゴリ:

今回、香川県のヤマロク醤油さんから醤油を寄贈して頂きました。この寄贈は、東日本大震災の被災地支援を継続している福島県南相馬市出身の僧侶、泉 譲仁様が香川県の小豆島町のヤマロク醤油さんを訪問し、寄贈頂いたものです。ご家庭で召し上がっていただければと思います。ヤマロク醤油株式会社様、泉 譲仁様、ありがとうございました。



心0